



Terminhinweis

Düsseldorf, 16.09.2015

Ministerin Schulze eröffnet das Westdeutsche Herz- und Gefäßzentrum am Uniklinikum Essen

Sehr geehrte Damen und Herren,

Wissenschaftsministerin Svenja Schulze eröffnet gemeinsam mit Bundesgesundheitsminister Hermann Gröhe das Westdeutsche Herz- und Gefäßzentrum (WHGZ) am Universitätsklinikum Essen.

Unter dem Dach des neuen Zentrums werden sämtliche Einrichtungen, die sich mit der Erforschung, Diagnose und Therapie von Erkrankungen des Herzens und der blutführenden Gefäße befassen, zusammengeführt. Ziel ist es, die fachübergreifende Zusammenarbeit im Bereich der Herz- und Gefäßerkrankungen zu intensivieren und weiter zu strukturieren. Patientinnen und Patienten sollen unter anderem von der schnelleren Übertragung medizinischer Forschungsergebnisse in die Krankenversorgung profitieren.

Vor der Eröffnung findet ein Pressegespräch mit Ministerin Svenja Schulze, Bundesminister Hermann Gröhe, Prof. Kurt Werner Schmid (stellv. Ärztlicher Direktor des UK Essen), Prof. Jan Buer (Dekan der Medizinischen Fakultät der Uni Duisburg-Essen) und Prof. Gerd Heusch (wissenschaftlich-medizinischer Geschäftsführer des WHGZ) statt.

Freitag, 18. September 2015, 9.00 Uhr
Medizinische Fakultät der Universität Duisburg-Essen
Lehr- und Lernzentrum (2.OG)
Virchowstraße 163a, 45147 Essen

Gerne weisen wir Sie auf diesen Termin hin und freuen uns über Ihre Berichterstattung. Um Anmeldung wird gebeten (Tel.: 0201/723-3564 oder presseanfrage@uk-essen).

Mit freundlichen Grüßen

gez. Hermann Lamberty
Pressesprecher

Völklinger Straße 49
40221 Düsseldorf
www.wissenschaft.nrw.de

Öffentliche Verkehrsmittel:
S-Bahnen S 8, S 11, S 28
(Völklinger Straße)
Rheinbahn Linien 704, 709
(Georg-Schulhoff-Platz)